Bericht des Vorstandes des KreisSportBund Heinsberg e. V. für das Geschäftsjahr 2023

Im Geschäftsjahr 2023 konnte der KreisSportBund Heinsberg auf eine Vielzahl von Aktivitäten und Veranstaltungen zurückblicken, die sowohl die Sportlandschaft in der Region als auch die Zusammenarbeit mit den Mitgliedsvereinen maßgeblich beeinflusst haben.

Ein herausragendes Ereignis war die 12. Auflage der Sportgala, die am 06. Mai 2023 in der Festhalle Oberbruch stattfand. Diese Veranstaltung bot eine Plattform, um die Leistungen und Erfolge von Sportlerinnen und Sportlern aus der Region zu würdigen und die Bedeutung des Sports in unserem Kreis zu betonen.

Im Berichtszeitraum fanden insgesamt sieben Sitzungen des Vorstandes statt. Diese Treffen waren entscheidend für die strategische Planung und die operative Umsetzung unserer Projekte. Zudem nahmen wir im Februar an der Mitgliederversammlung des Landessportbundes (LSB) teil, wo wichtige Themen für die Sportentwicklung in Nordrhein-Westfalen diskutiert wurden. Ein weiterer bedeutender Termin war der Besuch der ständigen Konferenz der Bünde und Verbände in Hachen, die den Austausch und die Vernetzung innerhalb der Sportgemeinschaft förderte.

Darüber hinaus engagierten wir uns aktiv in verschiedenen Veranstaltungen und Jubiläen unserer Mitgliedsvereine. Unter anderem besuchten wir den Neujahrsempfang der Reitervereinigung Heinsberg sowie die Einweihung des Pumptracks in Übach-Palenberg. Diese Besuche stärken die Beziehungen zu den Vereinen und zeigen unsere Unterstützung für deren Engagement in der Sportförderung.

Ein zentraler Schwerpunkt unserer Arbeit lag im Jahr 2023 auf dem Programm "Digitalisierung – Förderung der Vereine". In diesem Rahmen konnten 101 Vereine und 5 Sportfördervereine (SFV) insgesamt 449.979,39 € an Fördermitteln erhalten. Die ursprüngliche erste Schätzung der Anträge belief sich auf 743.488 €, was die hohe Nachfrage und den Bedarf an Unterstützung in der Vereinslandschaft verdeutlicht.

Die Förderbeträge variierten erheblich: Der kleinste Förderbetrag betrug 1.000 € und wurde an einen Verein mit 26 Mitgliedern ausgezahlt, während der größte Betrag von 23.500 € an einen Verein mit 845 Mitgliedern ging. Im Durchschnitt wurden 17,30 € pro Mitglied und insgesamt 4.245 € an Fördermitteln ausgezahlt.

Wir möchten an dieser Stelle auf die Berichte unserer Mitarbeiter hinweisen, die in ihren Handlungsfeldern wie "Sport im Park", "Integration durch Sport" und "Kinder- und Jugendsportentwicklung" wertvolle Arbeit leisten. Diese Initiativen sind von großer Bedeutung für die Förderung des Sports und die Integration in unserer Region. Nähere Informationen zu den einzelnen Handlungsfeldern befinden sich im Downloadbereich.

Zusammen gefasst lässt sich festhalten, dass das Jahr 2023 für den Kreissportbund Heinsberg von zahlreichen Aktivitäten und Fortschritten geprägt war. Wir danken allen Mitgliedsvereinen, Partnern und Förderern für ihre Unterstützung und freuen uns auf die Herausforderungen und Chancen, die das kommende Jahr mit sich bringen wird.